

Newsletter Pôle Espoir #2 – juin 2016



Les dernières infos pour conclure la saison 2015-2016

La saison se termine avec un bilan très positif, un groupe soudé qui s'est donné les moyens de progresser et d'avancer ensemble.

Tout cela est de bon augure pour la saison 2016-2017.

Progression deuxième phase

Evolution classement

	Points début de saison	Points début 2ème phase	Point fin de saison	Progression 2ème phase	Pourcentage de Victoires %	Progression de l'année
DESCHAMPS HUGO	1523	1699	1962	263 points	61	439 points
TELO EVAN	1225	1335	1654	319 points	65	429 points
FOLIO COLINE	937	1021	1176	155 points	61	239 points
DECOUR PAUL	1603	1686	1769	83 points	54	163 points
FENOCCHIO THEO	1612	1672	1894	222 points	74	282 points
COMPTE JIMENEZ NOLAN	1426	1501	1481	-20 points	50	55 points
ALCAYDE GUILLAUME	2084	2167	2228	61 points	61	144 points
SOPOSKI ROZA	N°106	N° 92	N°78	62 points	64	85 points
ORISNI MATTEO	2021	2025	2052	27 points	54	31 points
GIBOULOT AXEL	1511	1534	1645	111 points	64	134 points

Derniers Résultats :

Championnat de France UNSS :

L'équipe composée de Axel , Mattéo , Guillaume , Hugo , Paul , Colyne , Evan a réalisé une très belle compétition .

Champion de France UNSS !!!



Il s'impose sur Clermont en Finale.

Merci au Collège de l'Estérel d'avoir donné la possibilité aux jeunes du Pole de participer à cette compétition.

Tournoi National de Fayence:

6 joueurs ont participé au tournoi de Fayence :

Alcayde Guillaume : Finale en Toutes Séries

Vainqueur en 2200. (perf. à 250....)

Fenocchio Théo : Vainqueur en - 1800 et en jeune.

Tournoi National de Fos sur mer :

2 joueurs ont participé à ce tournoi.

Deschamps Hugo : (perf à 500) et *Decour Paul*.

Tournoi National de St Tropez :

Alcayde Guillaume : 1/4 en T.S : 1/4 en 100 et en 1/4 en 300
(perf. à 260 / 490)

Deschamps Hugo: 1/2 en 100 1/4 en 300 (perf. à 250 / 600)

Résultats scolaires :

Roza SOPOSKI : Passage en L 2 E.S STAPS

Théo FENOCCHIO : Passage en 1ère E.S

Nolan COMPTE-JIMENEZ : Passage en 1ère E.S

Mattéo ORSINI : Passage en seconde générale

Axel GIBOULOT : Passage en seconde générale

Colyne FOLIO : Passage en seconde générale

Paul DECOUR : Passage en 3ème

Guillaume ALCAYDE : Passage en 3ème

Evan TELO : Passage en 5ème

Hugo DESCHAMPS : Passage en 5ème

Groupe Pôle 2016/2017:

Maintien en structure :

Alcayde Guillaume /Decour Paul /Deschamps Hugo / Fenocchio Théo/Folio Colyne / Telo Evan.

Arrivées:

Cortese Lorenzo / Rakotoarimanana Fabio.

Départs:

Compte Jimenez Nolan / Soposki Roza.

Dans le cadre de la préparation physique.



Sortie Canoë-kayak organiser par le BPJEPS.

Une sortie au top qui permet encore un peu plus de souder le groupe.
Nos jeunes ont pris un grand plaisir à partir à la découverte de l'Ile d'Or !

Un grand merci à Michael ainsi qu'aux autres encadrants d'avoir permis à nos jeunes de profiter du beau temps !

Projection Saison 2016-2017

Une belle saison tant sur le plan humain que sportif s'achève.

Quelques jours de repos bien mérités avant de repartir à l'entraînement pour bien préparer la prochaine saison.

Programme de l'été :

Fabio RAKOTOARIMANANA et Guillaume ALCAYDE participent au rassemblement avec le groupe France du 30 Juin au 8 Juillet

Absence de Hugo en raison d'une blessure (4 semaines de repos)

La préparation continue pour tout le monde de fin Juillet jusqu'à fin Aout :

-Stage en Espagne avec Michel MARTINEZ

-Stage en Algérie Mi-Aout

-Stage de préparation EMC pour Hugo avec la sélection FRANCE (2 fois 8 jours)

-Stage de reprise Creps du 21 au 28 aout

Evan TELO et Hugo DESCHAMPS participeront au Euro Mini Champs du 26 au 28 Aout.

Quelques mots de Roza Sopsoski revenue à Boulouris en septembre 2014, et qui nous quitte pour poursuivre sa scolarité à la faculté de Montpellier et évoluer au club de l'ASPC Nîmes.

Un grand merci au CREPS PACA, à la ligue PACA et aux deux entraîneurs Eric ANGLES et Quentin SCAGLIA.

Un grand merci également à tous les responsables du haut-niveau (scolarité, préparation physique, médical) qui m'ont donné les moyens d'être performante dans ma discipline et de poursuivre un double projet.

Je garde de beaux souvenirs de ces 4 années qui m'ont permis d'avancer aussi bien sportivement qu'humainement.

Une nouvelle aventure commence pour moi, je souhaite le meilleur pour les prochains pensionnaires du pôle espoir de Boulouris.

Quentin SCAGLIA et Eric ANGLES